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      Аннотация

    
        
          Название выпускной квалификационной работы «Восстановление поверхностей ГТС с применением различных материалов». Цель работы – определение причин возникновения разрушений в бетонных и железобетонных гидротехнических сооружений, а также разработка методов по предотвращению и ремонту повреждений различными материалами. Задачи, которые решали в ходе работы: 1. Проведение анализа причин возникновения разрушений на гидротехнических сооружениях. 2. Проведение анализа причин возникновений дефектов бетона. 3. Проведение анализа современных методик ремонта и восстановления бетонных и железобетонных конструкций. 4. Разработка рекомендаций по восстановлению бетонных и железобетонных сооружений. 5. Проведение испытания ремонтных составов, предложенных для восстановления поверхностей ГТС. В ходе работы был проведен анализ разрушений бетонных поверхностей. Предложены мероприятия по восстановлению поверхностей ГТС на примере Светогорской ГЭС. Проведен обзор современных ремонтных материалов, описаны их свойства, технические характеристики и параметры. Актуальность магистерской диссертации обусловлена рядом различных проблем, связанных с эксплуатацией ГТС. Техническое состояние ГТС постоянно ухудшается. Практическая значимость заключается в том, что сделанные выводы и рекомендации, помогут продлить срок службы ГТС сооружениям.
        

        
          The title of master's thesis - Restoration of GTS Surfaces Using Various Materials. The purpose of the work is to determine the causes of damage in concrete and reinforced concrete hydraulic structures, as well as to develop methods for preventing and repairing damage with various materials.Tasks that were solved during the work: 1. Analysis of the causes of damage to hydraulic structures. 2. Analysis of the causes of concrete defects. 3. Analysis of modern methods of repair and restoration of concrete and reinforced concrete structures. 4. Development of recommendations for the restoration of concrete and reinforced concrete structures. 5. Carrying out testing of repair compositions proposed for restoring the surfaces of hydraulic structures. In the course of the work, an analysis of the destruction of concrete surfaces was carried out. Proposed measures to restore the surfaces of hydraulic structures on the example of the Svetogorskaya HPP. A review of modern repair materials was carried out, their properties, technical characteristics and parameters were described.The relevance of the master's thesis is due to a number of different problems associated with the operation of the GTS. The technical condition of the GTS is constantly deteriorating. The practical significance lies in the fact that the conclusions and recommendations made will help extend the service life of hydraulic structures for structures.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                  
              	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                  
              	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 4
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







